



Pièces	<b>8 Pièces</b>
Superficie	<b>235 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>860</b>
Prix	<b>1 690 000 €</b>

# Valbonne

## Maison à vendre (06560)

Proche du village de Valbonne, cette propriété est idéalement située à proximité de plusieurs Golf. Nichée au cœur d'un environnement verdoyant, cette villa récente d'une superficie d'environ 235 m<sup>2</sup>, s'étend sur un terrain de plus de 5000m<sup>2</sup>, et se présente dans un état impeccable. Les différentes terrasses offrent des vues magnifiques sur la piscine, le jardin et la forêt, permettant ainsi un cadre bucolique. Au rez-de-chaussée se trouve une entrée, d'un espace de vie spacieux et confortable comprenant une cuisine américaine entièrement équipée. On y trouve également des toilettes invités avec ...

*Close to the village of Valbonne, this property is ideally located just 2 minutes from the Opio golf course. Nestling in the heart of a verdant setting, this recent villa spans around 235 m<sup>2</sup> on a plot of more than 5000 m<sup>2</sup> and is in immaculate condition. The various terraces offer magnificent views over the pool, garden and forest, creating a bucolic setting. The ground floor comprises an entrance hall, a spacious and comfortable living area with a fully equipped open-plan kitchen. There is also a guest toilet with washbasin, two bedrooms and a shower room with toilet. On the garden level: a ...*

## **SELECTIONMED**

55 route de grasse - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

